

Ortsgruppe der SPD in Adorf gegründet

Adorf. Am Montag fand in der Karl-Liebknecht-Oberschule die Gründungsversammlung der SPD-Ortsgruppe Adorf statt. Es wurde eine gründliche Aussprache zwischen den Teilnehmern geführt, von denen eine Reihe als Zuhörer gekommen war. Für die mehr als 40 Anwesenden lag Informationsmaterial u. a. aus der Stadt Hof bereit. In der Diskussion wurde von einer Unterwanderung der Adorfer SPD-Ortsgruppen durch die SED-PDS gewarnt. Daher wurden nur 13 Parteifreunde als Mitglieder in die SPD aufgenommen. Wir danken allen, die Sympathie mit unserer Partei bekundet haben. Wir danken der Firma Radio-Götz für die Glückwünsche an uns und die finanzielle Unterstützung.

Die SPD versteht sich als eine Volkspartei, die für die Einheit Deutschlands, die soziale Marktwirtschaft und einen umfassenden Umweltschutz eintritt. Sie reiht sich ein in das große Wahlbündnis gegen die SED-PDS, um die alten Machtstrukturen zu verändern und das Leben in unserer Stadt wieder lebenswert zu machen.

Der Vorstand der SPD-Ortsgruppe setzt sich wie folgt zusammen:
1. Sprecher: Christian Heidan, Kassierer: Friedemann Krauß, Revisor: Klaus Krüger. Unsere Kontaktadressen lauten: Erich Tröger, Adorf, Markneukirchner Straße 14, Klaus Krüger, Adorf, Markneukirchner Straße 11m, Klaus Geyer, Adorf, Straße des Friedens 3, Ruf 28 51.

Horst Hübner, 2. Sprechre